State Communal Enterprise

“Kostanay Heat and Power Company”

KOSTANAY DISTRICT HEATING PROJECT
Addendum No. 2

to

Tender Documents

Procurement of Works

Contract KoDHP-10

Rehabilitation of DH network (Letunovast. and Karbyshevast.)

TENDER No KoDHP-10

Issued on: September__, 2017
In accordance with Clause 8 and Item 22.2 of Instruction to Tenderers the Employer has amended the Tender Documents for Rehabilitation of DH network (Letunovast. and Karbyshevast.), Tender KoDHP-10, as follows:

1
VolumeI.ii, Tender Data 

Para. 17.1 shall be read as follows:

Deadline for submission of tenders is 1 November 2017 at 10:00 (local time).

Para. 20.1 shall be read as follows:

Tenders will be opened at the address: 

State Communal Enterprise “Kostanay Heat and Power Company”, 231 Borodina St., Kostanay City, Kazakhstan, immediately after the deadline for submission of tenders: 

1 November 2017 at 10:00 (local time).

This Addendum is an integral part of the Tender Documents and will be forwarded to all prospective tenderers.

Государственное коммунальное предприятие

«Костанайская теплоэнергетическая компания»
КОСТАНАЙСКИЙ РАЙОННЫЙ ОТОПИТЕЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

Добавление № 2

в

Документы по тендеру

Закупка работ

Контракт KoDHP-10

Реконструкция тепловых сетей (по ул. Летунова и ул. Карбышева)
ТЕНДЕР № KoDHP-10

Выпущено: сентябрь, 2017 г.

В соответствии с пунктом 8 и п. 22.2 Инструкции к участникам тендера Заказчик внес изменения в Тендерные документы для Реконструкции тепловых сетей (по ул. Летунова и ул. Карбышева), Тендер KoDHP-10, а именно:

1 
Пункт I.ii, Тендерные данные


В п. 17.1 следует читать:


Крайний срок подачи тендерных заявок - 1 ноября 2017 года 10: 00 (местное время).

В п. 20.1 читать следующим образом:


Тендеры будут открыты по адресу:


Государственное коммунальное предприятие «Костанайская теплоэнергетическая компания», ул. Бородина, 231, г. Костанай, Казахстан, сразу после крайнего срока подачи тендерных предложений:


1 ноября 2017 года в 10:00 (по местному времени).

Настоящее Дополнительное соглашение является неотъемлемой частью Тендерной документации и будет направлено всем потенциальным участникам торгов.

